



SASEBO SOUTH EAST

ROTARY CLUB

The Weekly

2022年9月14日(水) 2022-2023年度 第1392例会 通算例会第1521 週報第1392号

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ



イマジン ロータリー (IMAGINE ROTARY)

2022～2023年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

四つのテスト	1. 真実かどうか
	2. みんなに公平か
	3. 好意と友情を深めるか
	4. みんなのためになるかどうか

2022-2023年度

国際ロータリー会長

第2740地区ガバナー

第6区ガバナー補佐

ジェニファー E・ジョーンズ

上村 春甫

橋口 佳周

【 佐世保東南ロータリークラブ 】

創立	平成4年3月19日	例会場	ホテルオークラJRハウステンポス
RI承認	平成4年5月6日	例会日	毎週水曜日 12時30分～13時30分
事務局所在地	佐世保市上町2番12号 佐世保建設会館4階2号		
	TEL 0956-76-8642 FAX 0956-76-8643		
2022-2023年度	会長 吉田 大	幹事	鎌田 裕二

◎ 佐世保東南RCスケジュール(9月・10月《水》)

9月	7日	クラブ協議会
	14日	卓話
	21日	クラブフォーラム
	28日	クラブ協議会

10月	5日	クラブ協議会
	12日	親月会例会
	19日	卓話(出前卓話)
	26日	クラブフォーラム

◎ ビジター (0名)

なし

◎ 本日の欠席者(21名)

森山・谷山・森内・田中・牟田・池田(正)・古川(正)・山口・西田・吉富・池田(隆)
肥後・豊竹・平山・井澤・中村・坂井・井元・竹口・木村・内川 会員

◎ 前回のMake-Up・免除会員(2名)

免除会員：森山会員・谷山会員

◎ 前回の欠席者(25名)

森山・谷山・森内・田中・牟田・池田(正)・古川(正)・法本・徳住・西田・平地・池田(隆)
岸川・肥後・豊竹・高比良・前川・平山・井澤・中村・坂井・井元・竹口・木村・内川 会員

本日の出席 2022.9.14	会員数 34名	出席数 13名	欠席者 21名	出席率	39%
前回の出席 2022.9.7	出席者数 9名	Make-Up(免除会員) 8名	欠席者 25名	補正出席率	51%

◎ 来信・月信・週報

週報

◎ 市内ロータリークラブ例会変更

佐世保RC	休会：9月14日・21日	佐世保南RC	変更：9月23日
佐世保東RC	休会：9月15日・22日	佐世保北RC	休会：9月19日

◎ 吉田会長報告

皆さん、こんにちは。先週のロータリー奉仕デーの清掃活動にご参加いただいた皆様お疲れ様でした。先週、お話をさせていただいた11/19の外部卓話の件ですが先方と連絡を取り合ってますので決まり次第ご報告させていただきます。今日は理事会になっておりますので理事の方はご参加ください。そして今日は卓話となっておりますのでよろしくお願いいたします、以上です。

◎ 鎌田幹事報告

親月会例会	10月12日(水) 昼間:親睦ゴルフ しぐれ茶屋:19:00～ 後日FAXにて案内・出欠確認
出前卓話	10月19日(水) ベトナム出身 ドウン ティゴック ビックさん
地区大会	11月25日(晩餐会)・26日(本会議)・27日(ゴルフ大会)

◎ 廣川会員よりご報告

皆さん、こんにちは、お疲れ様です。私は事業を始めて12.3年になるのですが、この度法人化させていただきました。来年の10月よりインボイス制度が始まるという事で今月1日から法人化する事といたしました。特に個人から法人になっても仕事内容等は変わりはないのですが今後税制など勉強していかなくてはならないと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。

◎ 吉田会長卓話

皆さん、こんにちは。廣川会員が法人化なさったということで改めまして、社会保険労務士をやっております私からインボイス制度についてお話をさせていただきます。インボイス制度とは来年10月から始まり登録制をする事が必要になってきます。消費税を支払ってもらっている会社などは基本的にインボイスに登録している所ではないと仕入控除といって、消費税を払った側・もらった側で決算の相殺する時に支払っていたとしても引くことができなくなるという事です。今は受取消費税が1000万円未満であれば免除されていて申告しなくてよかったのですが来年10月からは登録をしなくてはいけなくなるということです。今の消費税納付の仕組みは会社設立すると2年間は消費税を納めなくて良い期間があるのですが、来年10月以降に会社設立をするとその期間はなくなり常に消費税を納めていくということになります。今なら来年10月までは消費税免除期間になるので今の時期や昨年度から法人化されるところが増えていて廣川会員が法人化なさったのはそういうことです。ちなみに私も今年の1月から法人化しました。1年間消費税を納めなくて良いというのは非常に大きいと思います。インボイス登録がない所と取引があった際は決算時に引くことができないので多く消費税の支払いをすることになります。まだ始まっていないので今後また機会があればお話しさせていただきます。以上です。

ニコニコBOX

吉田君	...	本日も出席ありがとうございます。ホテルオークラの皆様いつもお食事ありがとうございます。ニコニコします。
松田君	...	今日はアルコディオのシャツは着ていません。
平地君	...	久しぶりに例会に出席しました。
稲吉君	...	ニコニコします。
徳住君	...	ニコニコします。

前川 君 … ニコニコします。

本日	6.000円
累計	1.482.533円